
 

 

ACTA DE SESIÓN  

DIRECTORIO NACIONAL MARZO DE 2022 

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 

 

I. ANTECEDENTES 

 

Fecha: 4 de abril de 2022 

Hora de inicio: 19:20 horas 

Hora de término: 00:39 horas 

Lugar / Plataforma: Zoom/Presencial 

Tipo de sesión: Ordinaria 

 

II. Asistencia

1. Edmundo Valladares 

2. Matías Camacho 

3. Diego Fuenzalida 

4. Magaly Vargas 

5. Francisco Jara 

6. Alejandro Zúñiga 

7. Mauricio Durán 

8. Victoria Aravena 

9. Pavel Piña 

10. Raúl Silva 

11. Felipe Vallejos 

12. José Serey 

 

Online: 

13. Javiera García 

14. Álvaro Berenguela 

15. Ignacio Franjola 

16. Horst Kallens 

17. Roxana Verdugo 

18. Maricela Franco 

 

Invitado: 

19. Edison Marchant

 

TEMA: GESTIÓN CONCESIONARIA 

Edmundo Valladares y Edison Marchant exponen sobre su rol de Directores en Blanco y Negro. 

 

TEMA: PROYECTO COLO-COLO INCLUSIVO (MANUEL NEIRA) 

Matías Camacho, Vicepresidente General, expone un proyecto deportivo inclusivo, presentado por 

el ex futbolista Manuel Neira, relativo a un taller deportivo mixto con carácter inclusivo. Se identifica 

la posible forma de trabajo, ya sea al alero del Club o en un trabajo coordinado con Blanco y Negro. 

Se aborda la factibilidad de su desarrollo y las potencialidades de este, estableciendo que se trata 

de un piloto hasta diciembre 2022, con un costo aproximado para el Club de $1.300.000. 

ACUERDO: Se aprueba el continuar con las gestiones preliminares relativas al proyecto, a fin de 

evaluar la decisión final al respecto. Se gestionará una reunión de trabajo con las áreas involucradas. 



 

 

TEMA: REEMPLAZOS TRIBUNAL DE ÉTICA Y DISCIPLINA 

Se propone que Ariel Cuevas y Militza Flores sean los reemplazantes de Matías Camacho y Javiera 

García, quienes dejaron el Tribunal de Ética y Disciplina en 2021, para integrarse al Directorio. 

ACUERDO: Se acuerda unánimemente aceptar los reemplazos mencionados. 

 

TEMA: PREMIO PRADO CAVADA 

ACUERDO: Se evalúan las y los candidatos presentados por el área de comunicaciones, eligiendo 

como ganadora a Pamela Juanita Cordero de forma unánime.  

 

TEMA: RECONOCIMIENTO CARLOS CASZELY 

ACUERDO: Se confirma unánimemente la realización de una estatua para Carlos Caszely, enmarcada 

en un reconocimiento a su tremenda entrega hacia Colo-Colo.  

La totalidad de los recursos saldrán del presupuesto Club, con una votación de dieciséis directores 

a favor de la total entrega de dineros desde el CSD Colo-Colo, y dos por realizar una campaña que 

complemente los recursos Club, que son Edmundo Valladares y Alejandro Zúñiga. 

 

  



 

VARIOS 

 

TEMA: ASESORÍA LEGAL  

Matías Camacho propone la contratación a honorarios, de un abogado que nos apoye en la revisión 

de contratos y otros documentos, supliendo en parte la labor realizada por el área legal del Club, 

mientras esta no cuente con un Director a cargo.  

ACUERDO: Se aprueba unánimemente la contratación. 

 

TEMA: COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS 

Pavel Piña, Director de Patrimonio, comenta la necesidad de generar un reglamento de comisiones, 

que pueda dotar de límites a las comisiones. Para ello, se acuerda avanzar en dicha documentación, 

partiendo de una propuesta inicial que enviará el director Piña. 

 

TEMA: PATRIMONIO – FACHADA QUITAPENAS 

Pavel informa de una visita a la fachada, junto con arquitectos que evalúan el estado de la 

estructura. Se requiere definir el lugar donde se ubicará, para poder avanzar en la concreción del 

proyecto.  

Se compromete un nuevo análisis respecto de una posible ubicación en la puerta 16 de socios y 

socias. 

 

TEMA: PATRIMONIO – HOMENAJE JORGE ROBLEDO 

Se informa de los homenajes que se realizarán en Gran Bretaña durante los meses de abril y mayo. 

ACUERDO: Enviar un representante del Directorio a Newcastle, al homenaje que se realizará el 3 de 

mayo. 

 

TEMA: SOCIAL – VÁMONOS QUIÑONES 

José Serey, Vicepresidente de Desarrollo Social, informa que el premio Vámonos Quiñones será para 

la fundación Artesanos de la Vida, por su trabajo vinculado al Club, a sus socios, socias e hinchas.  

ACUERDO: Se aprueba la propuesta unánimemente. 

 

. 

  



 

TEMA: FILIALES 

Mauricio Durán, Vicepresidente de Filiales, informa del término del proceso de Arellanización, el 

que contó con gran participación. 

Respecto de las visitas a filiales, se informa del recorrido por la zona norte, en donde existió una 

gran recepción y alta participación. Se destaca el trabajo de Comunicaciones, resaltando el 

compromiso y aporte audiovisual. 

Asimismo, se hace énfasis en la necesidad de incrementar las camisetas firmadas para el área, 

entendiendo que el número de filiales se ha incrementado considerablemente. 

 

TEMA: DEPORTES 

Diego Fuenzalida, Vicepresidente de Deportes, expone sobre el desarrollo deportivo de las ramas. 

Asimismo, solicita candidatos para la comisión evaluadora de las Becas para deportistas 

destacados. 

  



 

MINUTAS 

 

ÁREA DE ADMINISTRACIÓN 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

  



 

ÁREA COMERCIAL 

 

 



 

 

 

 

  



 

ÁREA DE COMUNICACIONES 

  

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

 


